

# 房総 だより

(農)房総食料センター

千葉県山武郡横芝光町上原 368-1

<http://www.boso.or.jp/>

☆産地情報をお知らせします。

発行：2019年11月1日

## 産地研修 お疲れさまでした

10月24日、コープみらいの職員27人が産地研修にお越しになりました。午前中は6軒の生産者宅で農作業を体験し、午後は場所を移して房総センターの施設等を見学しました。

前日は40mm近い雨。この間、千葉県は雨が大変多かったので畠に入れるか心配でしたが、会場の香取市は水はけの良い畠が多く、ぬかるむことなく作業ができました。主な作業はさつま芋と里芋の収穫です。10月下旬から11月中旬は、霜が来る前に芋を掘り上げる作業がピークを迎え、一年で最も忙しい時期。受入生産者の一人は「大勢で来てくれて紅東の収穫が終わったよ。」と喜んでいました。

参加者からは「中腰の姿勢がきつく、30分で腰が痛くなった」「畠作業をすることで、いつも宅配で届けている野菜の流れ、畠から食卓に上がるまでがつながった気がする」といった感想が出されました。農作業はわずかな時間でしたが、色々感じて頂けたようでした。



←ずらりと並んで、里芋の収穫作業中。  
親芋から、子芋、孫芋を外してコンテナに詰めていきます。